

MUERTOS Y HERIDOS. Sao Paulo, Brasil, Marzo 26 (AP-Cablefoto). Los restos de un avión brasileño de carga, se observan sobre un suburbio paulis-

ta. El accidente dejó un saldo de catorce muertos y decenas de golpeados. El aparato cayó en un sector muy poblado, cerca del Aeropuerto Internacional de Sao Paulo

Más de cien muertos tras Semana Santa en Venezuela

(UPI). Mas de un centenar de muertos y casi mil heridos es hasta ahora el saldo extraoficial de la Semana Santa en Venezuela.

En esta capital se han producido hasta ahora 58 muertes por diversas causas, entre ellas unas 20 por inmersión en las playas del cercano litoral central

Maracaibo está en se-gundo lugar por el núme-ro de muertes, 26 en total, entre los días jueves y viernes santo.

A pesar del intenso operativo que ha movili

-Pasa a la nágina 61-

Iglesia mexicana busca reconocimiento jurídico

Ciudad de México, Marzo 26 (DPA). La jerarquía eclesiástica mexicana aprovechó la Semana Santa para lanzar una campaña a favor de su reconocimiento jurí-dico por parte del Estado, según dijeron hoy analistas de la prensa

El arzobispo primado de México, Cardenal Ernesto Corripio Ahumada, oró el Viernes Santo por una "auténtica liber tad religiosa" en su país. mientras que el vocero de la Conferencia Epis-

Asílase en Miami el ex Pdte. panameño Delvalle

Washington, Marzo 26 (AP). El depuesto presidente panameno Eric Delvalle se entrevistó aquí con el Secretario de Estado, James A. Baker, poco después de haberse asilado en Miami.

El portavoz de Baker. Charles Redman, dijo que durante el encuención general en Panamá" en donde tres candidatos aspiran a la presidencia en las elecciones fijadas para el 7 de mayo.

Delvalle como el presi-dente legítimo de Pana-

conversó sobre la situa-

Los Estados Unidos siguen reconociendo a



LIBERADO. Dallas, Texas, E.U., Marzo 26 (AP-Cablefoto). Randall Dale Adams, habla a la prensa, tras quedar en libertad, después de haber permanecido doce años en prisión.

Orden de captura contra un militar hijo de Stroessner

Asunción, Marzo 26 (DPA). Un juez paraguayo dictó orden de captura contra el coronel Gustavo Stroessner, hijo del depuesto dictador Alfredo Stroessner, para ser procesado por corrupción y enriquecimiento ilícito, tras ser revelados numerosos negocios en que estaba involucrado.

El coronel Stroessner

Plan Brady de EU a su primera prueba

Washington, 26 (AP). El anunciado "Plan Brady" del gobierno del presiriali Brady del gobierno del presi-dente George Bush para aliviar la car-ga de la deuda del Tercer Mundo enfrenta esta semana su primera prueba cuando el Secretario del Tesoro Nicholas Brady trate de promoverlo entre los ministros de finanzas de todo el mundo.

Lima, Marzo 26 (UPI). La cancillería informó

hoy que un diplomático

puruano fue detenido en

Londres, con una "canti-

dad de droga", que fuen-tes de prensa locales es-

timaron en 20 kilos de clorhidrato de cocaína. El diplomático arres-

tado es el Ministro del Servicio Diplomático pe-ruano, José Manuel Pa-

checo Nuñez, a quien el canciller Guillermo Lar-

co Cox, calificó de "fun-

cionario de segundo ni-

vel", luego de que se

reunió con el presidente

Alan García para tratar

Un comunicado del Mi-

-Pasa a la página 39-

nisterio de Relaciones

Exteriores señala que la

el caso.

Ocurrirá en la reunión de las 151 naciones integrantes del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial (BM), las principales instituciones de crédito, y una reunión aparte a la que asistirán representantes de las siete principales potencias industrializadas.

Arrestan en Londres Resumen internacional de a un diplomático de los días 23, 24 y 25 de marzo Perú, con cocaína

(Jueves 23) Enfrentamientos el Jueves Santo

Beirut, marzo 23 (UPI). Milicianos musulmanes apoyados por Siria y tropas de cristianos se enfren-taron hoy en Jueves Santo, con un saldo de por lo menos seis personas muertas y 81 heridas, informa-

E.U. insta a la OLP que adopte medidas prácticas

Túnez, Marzo 26 (AP). Los Estados Unidos instaron hoy a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) a adoptar "medidas prác-ticas" para moderar ten-siones en los trerritorios ocupados por Israel, dijo el jefe de la delegación

conversaciones bilatera-

Tras una reunión de cuatro horas y media, el embajador de Estados Unidos Robert H. Pelletreau dijo que se perci-bía una "nueva dinámi-—Pasa a la página 9—

157 muertos durante la Semana Santa en México

México, Marzo 26 (UPI). La Policía Federal de Caminos informó hoy que hasta el momento el número de personas fallecidas durante la presente semana vacacional aumentó a 157, mientras otras 1,050 resultaron heridas a consecuencia de 1,316 accidentes registrados en las carreteras del país.

En una trágica ironía, según reconoció dicha institución los accidentes en el presente período vacacional se han redudico en un 15 por cien-to en relación a la misma semana de 1988. Pero

-Pasa a la página 15-



DENUNCIA. Nozdrishe, URSS, Marzo 26 (AP-Cablefoto). Elena I. Baranchuk, denuncia vivir en una zona de radio actividad y no tener recursos para cambiar de vivien-

tro de media hora "se -Pasa a la página 15--Pasa a la página 39-El Papa formula llamado a reconciliación con Dios

Ciudad Del Vaticano, Marzo 26 (UPI). Al celebrar el Domingo de Pascua, el Papa Juan Pablo II habló hoy ante una multitud de 180.000 personas reunidas en la Plaza de San Pedro e hizo un llamamiento a la humanidad para que se reconcilie con Dios y consigo misma. Asimismo, en su tradicional mensaje Urbi et Orbi (A'la ciudad y al mundo), el Pontifice exhortó a los cristianos a detener "la irreflexiva carrera hacia la autodestrucción y la muerte", a través del vicio, la

intolerancia y la violencia. En el mensaje que pronunció después de la misa de Pascua, en una plaza colmada por los peregrinos y turistas, el Papa llamó en particular a poner fin a la guerra civil en el Líbano que ha devastado ese país

Luego, el Papa envió su saludo de Pascua en 52 idiomas desde el italiano, francés, inglés hasta el P asa a la página 61BENDICION PASCUAL. Ciudad del Vaticano, Marzo 26 (AP-Cablefoto). Su Santidad, el Papa Juan Pablo II, bendice a la multitud, tras haber celebrado hoy la tradicional misa del Domingo de Pascua. En 52 idiomas, el Sumo Pontífice envió al mundo un